
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「コミュニティ・スクール上穂波」 
 学校だより 

 令和４年９月号  文責（校長）合田 賢治 

  
Facebook  

 
Instagram 

２学期が始まりました。
本日より、２学期が始まり、各教室からはまた元気な子どもたちの声が聞こえてきて

います。しかし、新型コロナウイルスの「第７波」はいまだ収束する気配が見えず、今
後も引き続き感染症対策の徹底が求められます。 
明日からは給食も始まり、来週からは通常授業となりますが、今後も感染症対策でい

ろいろとご迷惑をおかけすることがあるかもしれません。何卒ご理解とご協力をお願
いいたします 

学力検査の結果について（※１学期実施分） 
令和４年度ＮＲＴ標準学力検査の結果 

 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 
総合 

全国平均 

 いずれの学力検査結果も全国平均を

100 とした場合の指数が示されていま

すが、ご覧の通り本校の結果は飯塚市

や福岡県平均と比べてまだまだ満足で

きるものではありません。この結果を

真摯に受け止めて、更なる学力向上の

取組を進めていきます。 
 

 

 国語 算数 理科 総合 

全国平均 100 100 100 100 

福岡県平均 100 100 99.1 99.5 

飯塚市平均 102.2 100 100 100.5 

103.3 103.0 95.4 99.2 

 
 

現時点での運動会の実施方法等については、残念ながらコロナ禍以前のような全校
一斉に行える状況ではないため、感染拡大防止の観点から下記のように行います。急
激な感染状況の悪化がある場合は、大幅な実施方法の変更等もあり得ます。その際は
できるだけ早めにお知らせいたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 
◆昨年度同様に低・中・高学年別に時間を分けて演技を行います。 
 （保護者の皆さんはお子さんが参加する時間のみの観覧となります。） 

◆保護者の参加人数制限は行いませんが、できるだけ少人数でお越しください。 
◆ＰＴＡ競技や全校児童が一斉に参加する演技・競技等はありません。 
◆本年度も新一年生の旗とりは行いません。 
◆テント設営は児童・地域ともに行いません。（６年生のみ常時参加のためテント有） 
◆保護者駐車場は筑穂中学校をご利用ください。(校内は駐車禁止) 
◆後日ビデオ配信を行います。 



 
・２日（日）運動会 
・３日（月），４日（火）代休           
・６日（木）運動会予備日 
・14日（金）５年生社会科見学 
・27日（木）ICT教育推進モデル校事業研究発表会 
・28日（金）秋の遠足（予定） 

(※現時点です。変更することがあります。) 

９月の主な行事予定(※変更することがあります。) 

日 曜 行事予定 日 曜 行事予定 

1 木 始業式 夏休みの図書返却 18 日  

2 金 
給食開始 午前中授業 
全校除草作業 教科書配布 

19 月 敬老の日 

3 土  20 火 学校安全の日  運動会係会 

4 日  21 水 ５，６年プログラミング学習 

5 月 
図書館閉館  体操服販売申込袋配布 
いじめアンケート週間(９日まで) 

22 木 ６年オンライン英会話 

6 火 委員会活動 23 金 秋分の日 

7 水 
６年租税教室 図書館開館 
５年プログラミング学習 

24 土  

8 木   25 日  

9 金 代表委員会 PTA役員会 26 月  

10 土  27 火  

11 日  28 水  

12 月 
５年稲刈り体験（予定） 
家庭学習チャレンジ(18 日まで) 

29 木 
 

13 火 ５年オンライン英会話 30 金 体操服持ち帰り 

14 水 ６年プログラミング学習 10/1 土 運動会係会 運動会会場準備 

15 木 ６年オンライン英会話 

10/2 日 
運動会（午前中）給食後下校 
※雨天時は 10/6(木)に延期 16 金 ５年オンライン英会話 

17 土  10/3（月），4（火） 代休 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２学期より新しい先生が２人着任しました。よろしくお願いいたします。 

スクール・サポート・スタッフ… 萩原
はぎはら

先生 

補助教員…武
たけ

田
だ

先生 

暑い中、PTA 評議員の皆様にご協力いただいた、「子ども 110 番の家」確認作業に

ついて、数年ぶりに整理・更新することができました。校区内の多くの家に新しいス
テッカーが貼られているのを目にします。これで子どもたちが安心・安全に行き帰り
することができます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 


